



加茂川中学校だより2018

子どもを共に育む
京都市民憲章



京都市立加茂川中学校
平成30年7月20日(金)

第5号 いじめ防止・夏休み!

文責：校長 太田勝

夏季大会はじまる



◆7月14日(土)・7月15日(日)・7月16日(月祝)の結果より

【サッカー部】

1回戦 加茂川中 1-0 九条中
2回戦 加茂川中 0-1 京都橘



【水泳部】

女子 総合 第8位

個人 100M自由形 第2位 Iさん
200M自由形 第2位 同上
800M自由形 第7位 Iさん
200M背泳ぎ 第3位 Yさん
400M個人メドレー 第7位 同上



男子

個人 200M個人メドレー 第6位 Fくん
400M個人メドレー 第6位 Iくん
400M個人メドレー 第8位 Fくん

【野球部】

1回戦 加茂川中 15-9 醍醐中
2回戦 加茂川中 6-3 勸修中

【男子ソフトテニス部】(予選)

予選通過の5ペアが京都市大会(個人戦)出場決定

【男子バスケットボール部】

2回戦 加茂川中 77-43 北野中

【女子バスケットボール部】

2回戦 加茂川中 118-15 嘉楽中

【女子ソフトテニス部】(予選)

春のシードペアを含む4ペアが京都市大会(個人戦)出場決定

夏休みを上手に過ごすポイント・意識したいこと

明日からの長い休み。いつも行かないところへ行くこともあるでしょう。泳ぎに行くこともあるかもしれません。気が緩んだり、軽はずみなことをすることがないように、どんな時でも、自分の「命」と周りの人の「命」を守る、この行動を最優先させてください。その上で、次のことを意識して、有意義な夏休みを過ごしてください。

◆保護者の皆様も、子どもと一緒に意識してみてください。

①夏休みの具体的な目標を決め、それをやり遂げる。
毎日本を読む 毎日自分で起きて 毎日腹筋をする・・・

◆ポイントは「毎日」です。



②夏休み全体と毎日の計画を立てる。

夏休みに「したいこと」「しなければならないこと」、そしてそれをいつまでにするか、いつからはじめなければならないかを考えましょう。

◆すでに、①②については「夏休みのしおり」に記入されているかも。

③夏休みは毎日「家のお手伝い」をする。

洗濯物を干す テーブル拭く お風呂を洗う・・・

◆何かの役割を与える(与えられる)と責任感や自信、持続力が育ちます。

④夏休みに体験できるチャンスを生かす。

地域行事に(お手伝いする立場として)参加する、親戚の子どもの面倒をみてあげる・・・

◆3年生なら、いろんな高校で実施される「オープンキャンパス」などにできるだけ多く参加することで、将来を考える機会にもなります。

◆いろいろな人と関わることで、約束・ルール・マナー・思いやりや礼儀の大切さも実感できるし、身につきます。

★意識していてもうまくいかないこともあります。それを「失敗」だと思わないように。「成功」か「失敗」ではなく、「成功」か「学んだ」か!
「学んだ」ことは必ず次に生きてきます!!

1組 合同科学センター学習・合同球技大会



6/27に実施された1組の合同科学センター学習では実験室学習で「ドライアイス」について調べました。ドライアイスを水や油の中に入れてみたり、机の上にドライアイスを置いて滑らせてみました。思っていたよりよく滑るので大変面白かったです。ドライアイスが解けた容器のなかにシャボン玉を吹き込むと、落ちずに浮くことも分かりました。

また、6/29には、合同球技大会にも参加しました。バレーボールでは中京中との合同チームのみんなと円陣を組んでから試合に臨むなど、他校との交流も深めました。夏休みにはサマーキャンプでさらに交流を深めます。

1・3年生 ポスター発表会



7/10には1・3年生合同で「ポスター発表会」を行いました。ポスターのテーマは沖縄での修学旅行です。3年生が各グループに分かれて作成したポスターをもとに説明し、1年生が聞き手となって質問をしました。今回は3年生が沖縄で学んだことや感じたことを中心に発表しましたが、来年には1年生も発表者として参加します。



社会を明るくする運動

6/25に北区役所にて、平成30年度 社会を明るくする運動 標語優秀作品の表彰が行われました。加茂川中学校を含む、北区にある6校の学校の中学生12名が表彰されました。加茂川中学校の入選標語は以下のとおりです。

- ◆会ったら 笑顔の挨拶 自分から
- ◆あいさつは 笑顔広げる あいことば

入選のみなさん、おめでとうございます。

2年生 チャレンジ体験 事前学習



7/5に2年生はチャレンジ体験の事前学習としてツーリスト(旅行業者)の方を講師にお招きして、講演会を行いました。仕事をする上で大切なこととして、以下の4つのことについてお話をいただきました。

1. あいさつ
 2. 素直な気持ち
 3. 思いやの気持ち
 4. 自分の考えをしっかりとこと
- 仕事をする上のフレッシャーがあることと同時に、「自分も楽しいと思わないと仕事はできない」という話を聞かせていただきました。

1組・1年生 和装教室



7/10に1年生は「和装教室」を行いました。この取組はここ数年、家庭科の学習の一環として実施しています。最近は京都市内でも和装の方をよく目にします。夏は各小学校の「夏まつり」をはじめ、各地で「浴衣」の似合う行事がたくさんあります。この学習をとおして、日本の文化を身近なところから学んでもらいたいと思います。家庭でも着る機会があるといいですね。

【保護者のみなさまへ】

暑い中、まだお忙しいところ「三者懇談会」にお越しいただき、誠にありがとうございました。明日から夏休みをを迎えます。学年ごとの「学習会」や「リーダー研修会」「支部生徒会交流会(サンコン)」「サマーキャンプ」「公式戦・コンクール」など、夏休みもいろいろな取組が実施されます。しかし一方では、夏休みはお子たちを家庭へかえす時期でもあります。健康が第一!そして、自分の子どもとしっかり向き合える「かけがえのない時間」を大切にしていただければと思っています。

「いい夏休みやったね」と言える、そんな34日間になるといいですね。夏休み中も何かありましたらお気軽に学校までご相談ください。(TEL 492-1884)

被災お見舞い

7月5日から降りはじめた雨は、7月8日未明まで降り続き、西日本には大雨による特別警報も発令されるなど、各地で甚大な被害が及ぼされました。この度の西日本豪雨災害に於いて被災された皆様に心よりお見舞い申し上げると共に、復興に尽力されている皆様には安全にご留意され、ご活躍されることをお祈りいたします。

